

# Declaración de la Política de Erasmus+



INSTITUTO  
NEBRIJA

**Formación  
Profesional**



## Declaración de la Política de Erasmus+

Con la solicitud de la Carta Eche nuestro centro educativo, Instituto Nebrija de Formación Profesional, quiere poner de manifiesto su deseo de participar en el programa Erasmus+, como parte de la estrategia para llevar a cabo la modernización y la internacionalización de la educación de nuestra institución académica.

Nuestra estrategia internacional se basa en el establecimiento de relaciones duraderas con organizaciones empresariales de otros países, especialmente, de la Unión Europea.

Dicha estrategia reconoce que la participación en proyectos de movilidad de estudiantes y profesores, y en proyectos de cooperación europeos supone una contribución clave para la calidad de los programas educativos superiores.

Creemos firmemente en la necesidad de internacionalizar nuestra institución, proporcionar a nuestros estudiantes y personal la posibilidad de aprender de otros, y en otros idiomas; en definitiva, ser parte activa de un mercado laboral común en continuo cambio y con permanente necesidad de adaptación.

Los alumnos de los Grados Superiores de Formación Profesional tienen que realizar prácticas en el transcurso de los ciclos formativos. En nuestro objetivo facilitar a nuestros estudiantes la posibilidad de realizar estas prácticas en organizaciones de países europeos.

Con el objetivo de que nuestro alumnado mejore su nivel de inglés, les ofrecemos clases extraescolares de refuerzo fuera del horario lectivo.

Además, el Instituto Nebrija de Formación Profesional pertenece al Grupo Educativo Nebrija en el que se encuentra la Universidad Nebrija que, desde el Departamento de Desarrollo Universitario Internacional y la Oficina de Movilidad Internacional, trabajan para ampliar las relaciones institucionales de la Universidad Nebrija alrededor del mundo, con la finalidad de consolidar la universidad como una institución internacional que facilite a los alumnos y profesores una visión global del entorno.

La Oficina de Movilidad Internacional (OMI) permite al estudiante disfrutar de la experiencia de un período de movilidad en un país y entorno distinto al suyo con su correspondiente reconocimiento académico. Ofrece y gestiona la movilidad de los alumnos de grado, así como recibe a los alumnos internacionales cada semestre. Para ello, se estructura en 3 áreas: *Outgoing*, *Incoming* y Erasmus.

## Selección de socios

La prioridad para seleccionar las organizaciones que serán nuestros socios, es que las mismas cuenten con una persona comprometida con las prácticas del alumno, facilitándole un puesto de trabajo digno y que la calidad de las tareas sean adecuadas al currículo del ciclo.

Tratamos de trabajar principalmente con países donde los estudiantes puedan desarrollar sus capacidades lingüísticas en idiomas extranjeros.

Se dará especial preferencia a los socios que puedan facilitar contratos laborales tras la finalización de las prácticas.

## Área geográfica

No tenemos límites geográficos al elegir los países sin embargo es más importante para nosotros que los alumnos puedan realizar prácticas académicas donde se garantice que el estudiante puede desarrollar competencias que les ayudará en su posterior incorporación al mercado laboral.

## Grupos destinatarios

Nuestro principal grupo destinatario son los alumnos de nuestros ciclos de Formación Profesional de Grado Superior.

También estamos interesados en facilitar al profesorado de Formación Profesional que imparte clase en los citados ciclos formativos posibles visitas de seguimiento a los alumnos, así como estancias e intercambios con otros profesores europeos que estén interesados en conocer nuestro sistema educativo de formación profesional e intercambiar conocimientos.

## Objetivos

- Garantizar a las estudiantes prácticas académicas en otros países que sean de calidad, asegurando el compromiso de nuestro centro para poder llevar a cabo la experiencia en países comunitarios.
- Ofrecer a los alumnos la posibilidad de realizar las prácticas académicas en otros países, facilitando dicha participación, a los alumnos en situaciones más desfavorecidas, evitando la exclusión social, la integración de alumnos procedentes de otros países y el acceso a los alumnos con necesidades especiales.
- Reforzar la cooperación entre la Formación Profesional y las empresas para identificar las necesidades de formación de los estudiantes, actualizar su currículum, mejorar la calidad de la formación y hacer a los estudiantes competitivos a nivel europeo para facilitar su acceso a un mercado laboral comunitario.
- Mejorar la calidad de la Formación Profesional con estancias en empresas de estudiantes y profesores en otros estados miembros que contribuyan a la comprensión mutua y al intercambio de conocimientos profesionales.



- Promover el multilingüismo, siendo el conocimiento de idiomas fundamental para la mejora del perfil académico y profesional de nuestros estudiantes.
- Desarrollar la competencia de interculturalidad entre los estudiantes, al poder conocer otras culturas del resto de países europeos.
- Mejorar la internacionalización de nuestro centro y despertar en nuestros estudiantes la conciencia de ciudadanía europea y fomentar su movilidad formativa y laboral.
- Mejorar las posibilidades de nuestros alumnos de emplearse en puestos acordes a su formación, pues los datos indican que las movi­lidades a países extranjeros facilitan su inserción en el mundo laboral.
- Que las empresas en los países donde los estudiantes vayan a realizar las prácticas puedan beneficiarse de ese intercambio cultural y de idiomas.
- Apoyar al desarrollo de contenidos, servicios, pedagogías y prácticas de aprendizaje permanente innovadoras y basadas en las TIC (Tecnologías de la Información y Comunicación) permitiendo al estudiante mejorar sus competencias digitales.
- El intercambio de docentes de nuestro centro, les proporcionará una visión internacional de las prácticas académicas en otros países y garantizará el apoyo a los estudiantes que se encuentran viviendo la experiencia en el extranjero.
- Mejora las competencias de habilidades sociales mediante el aprendizaje de la comunicación y de la vida en sociedad a través del respeto por las diferencias.
- Fomentar el emprendimiento entre nuestros estudiantes mediante la inmersión profesional en empresas colaboradoras en otros países, pudiendo el estudiante conocer estructuras empresariales en otros países y pudiendo junto al conocimiento teórico que le aportamos en nuestro centro en la asignatura de Empresa e Iniciativa Emprendedora poder conseguir una visión real del mundo empresarial.
- Garantizar la preocupación por la sostenibilidad medioambiental en nuestras políticas de organización del proceso del intercambio de estudiantes.
- Las buenas prácticas y procesos de calidad necesarios para la gestión de programas europeos permitirán mejorar la calidad de otros proyectos que también se gestionan en la institución.

## Proyectos de cooperación

Los objetivos principales que nos mueven a participar en un proyecto de cooperación internacional son esencialmente: potenciar el desarrollo profesional del personal y del alumnado y contribuir a la modernización de nuestra institución.

También creemos que estos proyectos de cooperación internacional pueden representar una oportunidad laboral para nuestros estudiantes, abrirles nuevos horizontes y perspectivas de trabajo y proporcionarles un enriquecimiento cultural.

### En esta línea, nos comprometemos a:

- Acoger o enviar personal y/o estudiantes
- Prestar medidas de apoyo a nivel institucional, departamental y administrativo que permitan a los participantes del proyecto llevar a cabo su trabajo.
- Garantizar la difusión de las actividades y del modo de financiación, así como hacer visibles los resultados obtenidos del proyecto mediante el uso de internet, presentaciones, carteles y otras actividades de difusión con el fin de que toda nuestra comunidad académica, instituciones de enseñanza superior y otros socios (empresas, autoridades educativas, organizaciones, asociaciones, etc.) lo conozcan.
- Realizar procesos de promoción, selección y asignación de movi­lidades con la mayor equitatividad y transparencia posible.
- Difundir los resultados de los proyectos europeos de la mayor forma posible.

Nuestro deseo es contar con el apoyo y la ayuda de toda nuestra institución, por ello promoveremos la participación de estudiantes y personal docente y no docente en este tipo de proyectos.

## Impacto esperado de nuestra participación en el Programa Erasmus+ en la modernización de nuestra Institución

Creemos que los programas de movilidad internacional son un factor clave para modernizar e internacionalizar nuestra formación y para que nuestros estudiantes sean capaces de ganar competitividad y empleabilidad en el mercado europeo actual.

La estancia en un país europeo y las prácticas internacionales serán fundamentales para conseguir un buen dominio del idioma extranjero.

Se aumentará el número de opciones que nuestros alumnos tienen para la realización de prácticas en empresas, no sólo por la movilidad geográfica en sí, si no por la variedad de entornos laborales que se presentan en todo Europa.

Con respecto a los profesores, se abre una puerta a que existan movi­lidades para mejorar sus cualidades técnicas, docentes y lingüísticas.